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No dia 23 de setembro de 2019, às 18h30min, estiveram nas dependências da Câmara Municipal os
seguintes vereadores: ALEF ASSOLINI, ENIO GROLLI, EVERSON KIRCH, FABIO DOLZAN,
LUCIANO BARONI, LUCILENE MARCHI, MATEUS CHIES GUERRA, MARIA ROSALIA F.
COUSSEAU,  MAXIMINO  MALABARBA,  MIGUEL A.  STANISLOSOSKI  E  VALMOR  DA
ROCHA. O Presidente  Luciano  Baroni  declarou  aberto  os  trabalhos  da  presente  sessão  com a
execução do Hino Nacional  Brasileiro.  Expediente: Ata nº 38/2019 –  Sessão Ordinária  do dia
09/09/2019. Aprovada  por  unanimidade  dos  Vereadores  presentes.  Ata  nº  39/2019  –  Sessão
Comemorativa  do dia  12/09/2019. Discussão e votação na próxima Sessão.  Ata nº  40/2019 –
Sessão  Ordinária  do  dia  16/09/2019. Discussão  e  votação  na  próxima  Sessão.  Informes  da
Presidência: Ofício  nº  1.504/2019/SMA  –  Encaminhamento  de  Projeto  de  Lei.  Ofício  nº
1.527/2019/SMA –  Resposta  Pedido  de  Informações  nº  12/2019.  Ofício  nº  1.535/2019/SMA –
Retirada Pedido de Urgência Projeto de Lei nº 93/2019. Ofício nº 1.536/2019/SMA – Confirmação
presença  Secretário  Grandemelo  Rodrigues  dos  Santos  na  Sessão  Ordinária  do  dia  07/10/2019.
Ofício nº 1.547/2019/SMA – Encaminhamento de Projetos de Leis.  Convite Poder Executivo  –
Festa em Homenagem aos 60 anos de Emancipação político-administrativa de Carlos Barbosa, que
acontecerá no próximo dia 25 de Setembro, com início às 15 horas. Em caso de chuva, o evento será
realizado no CTG Trilha Serrana. Indicação n° 107/2019 – Vereadores Alef Assolini e Enio Grolli –
Instalação de cerca de proteção nas quadras de areia da praça de Arcoverde e do bairro Dei Fiori.
Indicação n° 108/2019 -  Vereadora  Maria  Rosalia  Freitag Cousseau –  Instalação de parada de
ônibus nas proximidades das Massas Tereza em São Luiz, Santa Luiza.  Indicação n° 109/2019 –
Vereadora Maria Rosalia Freitag Cousseau – Instalação de cerca no parquinho infantil localizado no
Parque da Estação.  Indicação n° 110/2019 –  Vereador  Maximino Malabarba –  Criar  pontos de
entrega  voluntária  –  PEV´s,  conforme  prevê  o  Plano  Municipal  de  Saneamento  Básico,  para
recebimento  e  destinação  de  resíduos  volumosos  e  resíduos  de  construção  civil.  Indicação  n°
111/2019  –  Vereador  Maximino  Malabarba  –  Criar  regramento  para  a  quantidade  recolhida  de
resíduos de construção civil, por parte do Poder Executivo.  Requerimento nº 11/2019 – Vereador
Everson Kirch – Licença particular. (Esta proposição será discutida e votada durante a Ordem do
Dia). Pequeno Expediente: Vereador Alef Assolini: Ressalta a Indicação nº 107/2019, que havia
realizada  anteriormente  pelos  vereadores  Valmor  da  Rocha  e  Everson  Kirch,  portanto  é  uma
demanda decorrente no município. Visto que o parquinho do Dei Fiori está localizado em um terreno
que não pertence ao município, foi solicitado durante a semana, a possibilidade de uma permuta de
áreas com o dono do atual lote, para que o município possa expandir o tamanho do parquinho. Dessa
forma, foi encaminhado um pedido referente a está demanda, para a Secretaria de Esportes e para a
Secretaria de Educação.  Uso da Tribuna: Não há inscritos.  Ordem do Dia: Projeto de Lei nº
99/2019 – Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 2020. Baixa para
as Comissões de Justiça e Redação e Fiscalização e Controle Orçamentário.  Projeto de Lei nº
100/2019 – Autoriza o Poder Executivo a contratar temporariamente, sob regime emergencial e de
excepcional interesse público, 01 (um) Médico Clínico Geral. Baixa para as Comissões de Justiça
e Redação, Fiscalização e Controle Orçamentário e Saúde, Assistência Social e Meio Ambiente.
Projeto de Lei nº 101/2019 – Autoriza o Poder Executivo a contratar temporariamente, sob regime
emergencial e de excepcional interesse público, 01 (um) Professor de Português.  Baixa para as
Comissões de Justiça e Redação, Fiscalização e Controle Orçamentário e Educação e Cultura.
Projeto de Lei nº 102/2019 – Autoriza o Poder Executivo a contratar temporariamente, sob regime
emergencial e de excepcional interesse público, 02 (dois) Professores de História.  Baixa para as
Comissões de Justiça e Redação, Fiscalização e Controle Orçamentário e Educação e Cultura.
Projeto de Lei nº 103/2019 – Autoriza o Poder Executivo a firmar termo de Concessão de Uso com
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a Companhia Riograndense de Saneamento - CORSAN.  Baixa para as Comissões de Justiça e
Redação, Fiscalização e Controle Orçamentário e Obras e Serviços Públicos e Saúde, Assistência
Social e Meio Ambiente. Projeto de Resolução nº 04/2019 – Altera o art. 65 da Resolução nº 02, de
18 de novembro de 2011.  Pedido de Vistas apresentado pelo Vereador Miguel A. Stanislososki
aprovado por unanimidade dos vereadores.  Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 01/2019 –
Altera o §1º, do art. 54, e dá outras providências.  Aprovado em segundo turno por unanimidade
dos  vereadores.  Projeto  de  Decreto  Legislativo  nº  04/2019  – Aprova  as  contas  do  Prefeito
Municipal do Exercício de 2017. Aprovado por unanimidade dos vereadores. Projeto de Decreto
Legislativo nº 05/2019 – Concede o Prêmio “Destaque Cultural Carlos Barbosa”.  Baixa para a
Comissão de Justiça e Redação.  Requerimento nº 11/2019 –  Vereador Everson Kirch – Licença
particular. Aprovado por unanimidade dos vereadores. Explanações Pessoais: Vereador Everson
Kirch: Comenta  que  na  semana  passada  estiveram  no  Auditório  da  Tramontina  para  uma
homenagem  aos  60  anos  do  município,  onde  ocorreu  uma  cerimônia  muito  bonita  tendo  a
oportunidade de relembrar histórias e fazer diversas menções ao desenvolvimento de Carlos Barbosa
que teve  a  participação do grupo Tramontina.  Agradece  por  tudo o  que  a  Tramontina  fez  pelo
município,  e  agradece  o  convite  para  participar  da  homenagem.  Aproveita  a  oportunidade  para
parabenizar Carlos Barbosa que completará 60 anos na quarta-feira dia 25 e espera que haja muito
desenvolvimento para o município. Com certeza o futuro desta cidade será ainda mais brilhante,
pois a população é trabalhadora, honesta e aguerrida. Em relação à obra da rua 13 de Maio, que está
sendo asfaltada, diz que os moradores estão reclamando que a obra está parada há aproximadamente
15 dias. Nesta rua foi trocado a rede de esgoto e todo o trabalho foi muito bem executado, mas há
buracos na via devido a obra não ter sido concluída, portanto é necessário que seja feito o selamento
do asfalto,  por  estar  perigoso.  Vereador Valmor da Rocha: Comenta  a  proposição  feita  pelos
vereadores Alef e Enio e diz ser muito bom que os colegas tenham visto a situação do parquinho do
bairro  Dei  Fiori.  Comenta  que  atualmente  o  parquinho  está  em  melhores  condições,  onde  foi
colocado areia, as goleiras foram restauradas, e havia solicitado o cercamento, mas foi informado
que o parquinho estava para ser trocado de lugar. É muito bom que os vereadores tenham feito esta
proposição, pois desta forma o Executivo atenderá as solicitações. Menciona que a Homenagem ao
Sr.  Ivo  Tramontina,  que  foi  uma proposição  sua  com o Vereador  Alef,  está  sendo estudada.  A
homenagem está  prevista  para  o  maio  de  2020.  Vereadora Maria  Rosalia  Freitag  Cousseau:
Parabeniza todos os habitantes de Carlos Barbosa em razão dos 60 anos de emancipação política do
município.  A cidade  de  Carlos  Barbosa  atual  é  resultado  de  um povo que  trabalha,  luta,  e  de
empresas parceiras. Relata que há 60 anos, o Governador Leonel de Moura Brizola, ao assinar a Lei
nº 3.831/1959, deu a Carlos Barbosa sua emancipação política. Após 60 anos, o município receberá
um prêmio destaque, que está reconhecendo o ensino da Escola de Turno Integral Santa Luiza com o
nome do Leonel Brizola que é um dos idealistas das escolas integrais. Solicita que seja cercado o
Parquinho Central, na parte frontal na rua Júlio de Castilhos, pois é importante proteger as crianças.
Acredita que o custo para a realização deste cercamento não seja elevado, mas dará segurança para
as crianças e para todos que ali trafegam. Agradece a participação do Vereador Maximino durante o
tempo em que esteve na Casa.  Agradece o convite  e  para servir  no evento da APAE, que será
realizado no dia 06 de outubro. Deseja uma boa festa ao evento do Trem da Alegria que ocorrerá no
bairro Triângulo. Vereador Miguel Alberto Stanislososki: Diz que na rua Argentina uma placa foi
arrancada ha algum tempo, portanto pede que a placa seja instalada novamente. Menciona que o
Parquinho do bairro Dei Fiori  está  em um local  alugado,  e  estava sendo sugerido realizar  uma
permuta com o terreno. Quanto ao asfalto da rua 13 de Maio, o pedido realizado anteriormente pelo
Vereador Everson Kirch, menciona ter sido chamado nesta rua, pois foi quebrada a calçada de um
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morador,  portanto  pede  que  quando o asfalto  for  concluído,  o  Executivo  faça  a  restauração da
calçada deste morador.  Vereador Enio Grolli: Comenta sobre sua Indicação com o Vereador Alef
para que se possa fazer uma quadra de areia na praça em Arcoverde e Dei Fiori. Em uma conversa
com o  Secretário  Marcos  Schneider,  diz  estar  estimado  para  início  de  2020 a  realização  desta
solicitação.  Parabeniza  o  município  pelos  60  anos,  onde  as  pessoas  gostam  de  morar  e  são
trabalhadoras. Vereador Luciano Baroni: Sobre o Projeto de Lei n° 98/2019, diz ter visto algumas
enquetes nas redes sociais durante a semana. Cita quais enquetes são importantes, mas não têm valor
científico. Acredita que a forma de como é apresentado a enquete influencia no resultado. Gostaria
de uma enquete onde a descrição fosse algo são semelhantes à “você é favorável ao consumo de
bebida alcoólica por menores de idade entre as 00h e 6h?”. Defende que haverá 18h para as pessoas
beberem onde desejarem, está sendo proposto apenas a delimitação durante a madrugada. Comenta
que usará a Tribuna na próxima semana para explanar sobre as consequências do álcool. Acredita ser
um absurdo o comentário de que este  Projeto irá  inferir  no direito  de ir  e  vir,  pois está  sendo
delimitado, apenas, uma conduta. O Presidente encerrou a sessão e convidou todos para a próxima
Sessão Ordinária  dia  30 de setembro de 2019, segunda-feira,  às 18h30min,  no Plenário Evaldo
Loose da Câmara de Vereadores.
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